



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Anfrage

Kreuzung Unterhachinger-/ Hochäckerstraße

Antrag

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Kreuzung Unterhachinger-/ Hochäckerstraße

Fährt man von der Ottobrunner Straße kommend die Unterhachinger Straße nach Süden, befindet sich rechts neben dem Fußweg der Radweg, daneben ein Grünstreifen, unterbrochen mit Parkbuchten, die bis knapp an die Ampel Kreuzung Hochäckerstraße reichen.

Da die bis fast an die Kreuzung geparkten PKW für die abbiegenden Fahrzeuge die Sicht auf den Radweg versperren, ist dieser extrem schwierig einzusehen.

Eine gefährliche Situation für Rad- und Autofahrer.

Ein Spiegel könnte hier Abhilfe schaffen oder auch ein absolutes Halteverbot in der letzten Parkbucht.

Ich bitte dies zu prüfen

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt